## MENSAJE DE AÑO NUEVO DEL M.M. JAL 1982

Pronunciado en la Sede de Bruselas (OINABEL)

En la ciudad de Bruselas, la vieja "Ermita en el páramo", lugar de los últimos carolingios, en este sitio, damos nuestro Mensaje en el gozne entre 1981 y 1982. Damos el Mensaje a todos los Acropolitanos presentes, y hacemos llegar también este Mensaje a todos los miles de Acropolitanos que están hoy en tres continentes de todo el globo.

Ante todo, debemos agradecer a Dios, Nuestro Señor, el habernos permitido trabajar en beneficio de Acrópolis en 1981. 1981 ha sido para nosotros un año verdaderamente triunfal que nos ha permitido depurarnos, que nos ha permitido llegar a nuestras propias raíces, y a través de la R.I. de Roma hemos podido definir perfectamente nuestra Ruta, de tal suerte que hoy hay un solo Mando, una sola Ideología y una sola Acrópolis. Todos somos Uno y estamos estrechamente ligados, y aunque hoy en Nueva Acrópolis se hablen once lenguas, estamos hermanados fuertemente. En Acrópolis no hay "bandos", en Acrópolis no hay divisiones. Somos todos una gran columna en marcha hacia el Futuro, que viene desde el Pasado, desde el fondo mismo de la Tradición.

1981 fue para nosotros un año muy importante, tal vez uno de los más importantes desde que existe Nueva Acrópolis, porque hemos superado la primera gran crisis, que nos ha permitido marchar hacia delante, sin cargar con ninguna forma sectaria, sin cargar con ninguna forma que esclavice nuestra libertad interior y nuestra posibilidad de unión de toda la Sabiduría de Oriente y de Occidente bajo un humanismo que fraterniza a todos los hombres, sin distinción de razas, de color, de sexo, de condición social, de credo, como lo dice nuestro Primer Principio. O sea, que hemos vuelto a nuestras fuentes, y este nuevo año de 1982 es un año de Reafirmación, un año de verdadera Reafirmación Acropolitana. Por lo tanto, oportunamente, en la R.I. de Lima, daremos instrucción sobre una frase especial que irá en todos los papeles oficiales, para conmemorar nuestro 25 aniversario y este año de Reafirmación Acropolitana.

Venimos, entonces, de ese Pasado, y nos lanzamos hacia el Futuro. Veamos cómo está el mundo, cómo está nuestro entorno.

Es obvio que hoy, más que nunca, es perceptible que nos vamos introduciendo poco a poco en una nueva Edad Media. Sean los astros, o nosotros mismos, estamos todos inclinados hacia esa nueva Edad Media. Y los que se enfrentan hoy en el mundo no son los malos y los buenos: son simplemente los malos y los peores; o sea, que el materialismo, ya sea bajo su forma capitalista o bajo su forma marxista, no deja de ser materialismo, no deja

de ser aquello que arrastra en sí la muerte y la destrucción. Es un mundo viejo, es un mundo gastado. Lo que hoy ocurre -y que en estos momentos se cristaliza más que nada en la crisis polaca- es el resultado de una acumulación kármica que viene desde hace varios decenios, en donde la injusticia, en donde la persecución, en donde la difamación, han hecho que nosotros estemos ya "ocupados" ideológicamente por el materialismo ateo. Y aunque los tanques marxistas no estén hoy en nuestras calles, ya están las ideas marxistas, ya están las ideas del mundo ateo que nos rodea y que las encontramos en cualquier parte. Hoy, la pornografía, las drogas, la inmoralidad, la violencia, reinan por doquier, en todos sitios.

Nos encontramos, entonces, en un mundo completamente corrupto, cuyos pedazos moribundos luchan entre sí. Quiero que todos los Acropolitanos del mundo tengan conciencia de que nosotros traemos el Mensaje de la Sexta Subraza que precede a la Sexta Raza, el Mensaje del Hombre Nuevo. Y que por lo tanto, no pertenecemos ni a izquierdas ni a derechas, sino que somos de Arriba y de Adelante. Somos una nueva fuerza, y debéis aceptar con naturalidad que el mundo exterior, corrupto y materialista, nos ataque y nos critique, porque no nos puede entender, porque no puede comprender el Mensaje que traemos y porque "visceralmente" siente que en nosotros está la fuerza del Futuro, que un día va a hacer amanecer el Sol de Justicia, el Sol de Verdad para una Nueva Era.

Esta es la situación actual del mundo, y es mi recomendación a todos los Acropolitanos, que sin dejar de combatir al materialismo en todas sus facetas, se centralicen en la exposición de Acrópolis, en la exposición correcta de Acrópolis, no pidiendo perdón por existir, sino definiendo de manera correcta y precisa qué es Nueva Acrópolis, qué ofrece Nueva Acrópolis, y teniendo también la flexibilidad necesaria como para poder llegar a aquellos que no conocen a Nueva Acrópolis.

Necesitamos urgentemente aumentar nuestras bases. Yo quiero Miembros, yo quiero Miembros, YO QUIERO MIEMBROS... Quiero más gente en Acrópolis, más juventud. Debemos rescatar a miles de jóvenes que nos están esperando. Somos responsables del fracaso histórico que está viviendo nuestra humanidad, y por lo tanto tenemos que rescatar esos jóvenes que están siendo engañados por las mil máscaras del materialismo, ya sea el materialismo capitalista, ya sea el materialismo marxista. Necesitamos retornar a una verdadera espiritualidad más allá de las farsas de los gurús de moda, más allá de las farsas de los pseudo-esoteristas. Debemos reafirmar la filosofía tradicional que viene desde el fondo del tiempo y que se proyecta hacia el Futuro.

Tened el valor, Acropolitanos, de ser y decir que sois Acropolitanos. Y si hay alguna dificultad en ello, sabed que no ha habido ningún movimiento en la Historia que haya podido dar su Mensaje sin tener víctimas, sin tener mártires. Por lo tanto, estemos todos preparados para esa emergencia, y tratemos de vivir fuertemente nuestro Mensaje Acropolitano.

En 1982 se abrirán varios nuevos Países. Nuestro Imperio, aparentemente mutilado por la crisis, va a superar la crisis. Ya la está superando. Tendremos nuevos Países: nuevas Aguilas se plantarán en el continente europeo. Y los Países que hoy existen, crecerán; las FFVV que hoy existen, se desarrollarán; y cada uno de vosotros, si tenéis fe en vuestros corazones, si tenéis fuerza de juventud en vuestras manos, si tenéis ilusión en vuestros ojos, vais a llegar a todo aquello que os propongáis llegar. Este es un Ideal Fuerte para Hombre Fuertes; este es un Ideal Joven para Hombres Jóvenes. No vamos a mendigar que nos dejen existir en el mundo: existimos por propio derecho, pese a quien pese y caiga quien caiga.

Quiero, sobre todo a los Dtes., expresaros mi agradecimiento por vuestro apoyo moral y material en los momentos de crisis. Mas quiero también recordaros que pertenecéis a una "multinacional del espíritu", que debéis estar a la altura de nuestra Tradición y nuestras Aguilas, que no son copia de las antiguas, sino que, como hemos dicho otras veces, son las mismas. Tened entonces ese espíritu imperial. Imperio no es estar encima de los demás; Imperio es tener la capacidad de mandarse a sí mismo, de dominarse a sí mismo y de poder ser ejemplo para otros. El "mundo viejo" escribía con palabras, el "mundo viejo" escribía simplemente y así daba sus ideas. El Mundo Nuevo va a escribir la Historia con ejemplos. Nosotros vamos a dejar impresos nuestros pies en el suelo, para que esos sean Caminos que siga el Hombre Nuevo. Y nuestros brazos en alto, señalando el horizonte, serán las brújulas de los Hombres del Mañana.

Vamos a reemplazar las máquinas por el espíritu; vamos a reemplazar a los fracasados y a los drogados por los hombres fuertes y jóvenes; vamos a reemplazar este mundo corrupto por un mundo descontaminado, limpio, bello, poderoso, bajo la Gracia y la Luz de Dios. Y esto lo vamos a hacer aunque nos cueste siglos; lo vamos a hacer y LO VAMOS A HACER. Y eso tenéis que proponéroslo dentro vuestro: cada día que pasa, cada hora que pasa, cada minuto que pasa debéis dedicarlo totalmente a Acrópolis. Todos los días debemos trabajar por Acrópolis, y tratar de hacer un miembro, pegar afiches, cumplir todos los trabajos necesarios de traducciones, de intercambios, que nos permitan cada vez tener más hermanos, más manos unidas, más brazos en alto que señalen el horizonte.

Somos una Luz que arde en medio de la noche y que precede el nuevo amanecer. Tened fe y confianza. Dicen que tenemos los astros en contra, que las constelaciones son nefastas; eso es cierto: las constelaciones están difíciles, son nefastas; pero nosotros tenemos la fuerza en nuestro corazón para poder transmutar las fuerzas nefastas en fuerzas positivas. Y si es de noche, encenderemos una Luz; y si llueve, nos pondremos bajo el Arbol de la Vida; y si hay vientos que nos combaten, los cortaremos con las proas de nuestras naves y dejaremos detrás una estela blanca de esperanza, donde salten los peces felices de ese nuevo Dionisos que vendrá a rejuvenecer la Tierra, a traer una gran sonrisa a todos los hombres, para que no haya más guerras fratricidas, para que no haya mas hambres inútiles, para que no haya más explotación, para que el hombre se encuentre de

nuevo con Dios, para que vuelvan los Misterios a la Tierra y que vuelvan los Maestros de Sabiduría otra vez a conducir a los hombres. Así lo quieran los Dioses y así nos lo proponemos todos nosotros, hoy reunidos en esta ciudad de Bruselas, y Yo, en representación de todos los Acropolitanos del mundo.

Amigos míos de Ruta, compañeros de esta Edad Oscura: riamos en la oscuridad, alcemos nuestros brazos hacia aquel lugar de donde vendrá el Sol Nuevo que alumbrará al Hombre Nuevo, y demos grito de Esperanza:

; AVE! ¡VIVA EL IMPERIO!

MM JAL

## ESBOZO DE LAS RELACIONES DE NUEVA ACRÓPOLIS Y LA 6ª SUBRAZA DE LA 5ª RAZA

Mucho se ha hablado y se hablará sobre "Cadenas", "Rondas" y "Razas", pues mucho es lo que suele decirse sobre lo que se ignora. Muchas veces la palabra, escrita o hablada, es una suerte de sonido existencial sin Ser que le aliente de manera Real. Y mucho se afirma y mucho se niega de lo que no se sabe, y, para abundar, se comenta y se opina.

Creo que es prudente dar mi versión sobre esto, que tan de cerca nos toca, ya que todavía es tiempo para evitar deformaciones que, en el día de mañana podrían ser verdaderos peligros ideológicos y estructurales.

Una Sub-raza nace de una Raza, pero con características de la Raza-Raíz que le da nombre. O sea, que en el seno de la Raza 5ª llamada Aria, nace la 6ª Sub-raza como modalidad de la 5ª; ensayando lo que la 6ª Raza será.

Una Raza, desde el punto de vista filosófico y esotérico no es una simple evolución genética, sino un conjunto de factores en donde los físicos son los menos importantes... simples resonancias tardías de otros Elementos de tipo sutil. Como una "Civilización" nace y se plasma a partir de una "Cultura", una Forma Racial física nace y se plasma a partir de una ideología, o sea, de una cosmovisión y de una Energía Espiritual que transmite el ser y modifica su entorno. Obviamente esto contradice totalmente las teorías "Darwinianas" tan caras al Materialismo Dialéctico, pero coincide

perfectamente con la Tradición Esotérica y con los nuevos descubrimientos científicos que están demoliendo inexorablemente la "Teoría Genética" del siglo XIX.

La 6ª Sub-raza de la 5ª Raza, llamada "Aria", ha comenzado a plasmarse entonces, no en base a niños o "Super-niños" de diferente color de ojos o de cabellos; hijos de tales o de cuales padres; nacidos en este o en aquél Continente.

La 6ª Sub-raza surge de un Arquetipo Espiritual que anida en ciertas Almas suficientemente evolucionadas, o, mejor dicho, con conciencia suficientemente evolucionada como para no diluirse en los ensueños del futuro ni arrastrar penosamente las sombras del pasado. Es un tipo especial de Ser humano capaz de profundizar en el pasado sin repetirlo, y de avizorar el futuro sin por ello creer que lo vivirá "por simple Gracia de Dios", sino a través de su esfuerzo, rectamente guiado por una Voluntad implacable y una militancia constante hacia su Ideal.

Esta naciente Corriente Espiritual, se va plasmando poco a poco en Estructuras de Sustentación psicológica y en Medios de Soporte económicos. El Hombre Nuevo que ella gesta se caracteriza por una muy alta Moral de Victoria; por un gran desapego a su destino personal. Es Místico, en concordancia con el 6º Rayo, que canaliza dentro del 5º de la Raza que es su Matriz, pero no está apegado a las formas repetitivas sino al Misterio que subyace más allá de las apariencias. Es un Hombre fundamentalmente Esotérico y Mágico. Todo lo "Oculto" le interesa... sin dejar de velar en su almena. Pues una Voz Interior le dice que está amenazado como niño pequeño y que los demás hombres son, de alguna manera, sus enemigos... Sus "Hermanos Enemigos" como en los viejos Mitos de Osiris y Seth o de Abel y Caín.

"NUEVA ACROPOLIS" nace, precisamente, para canalizar esta inquietud; especialmente en los jóvenes. Pero recordad que, cuando hablamos de "jóvenes", no nos referimos a la edad de las células epiteliales del cuerpo físico, sino a si tienen o no la Juventud Interior. Hay ancianos de 80 años que mantienen un Fuego dentro del pecho y hay jóvenes de 20 que tan sólo albergan las tinieblas de la desilusión. Casi iguales palabras se pronunciaron hace más de medio siglo, ante el fenómeno de D'Annuncio... Pero el Mundo no estaba aún preparado y tan sólo se les dio sentido político. Y los herederos del Materialismo del siglo XIX se levantaron y aplastaron a los portadores de estas concepciones.

Pasada la mitad del siglo XX, la Jerarquía hace una nueva tentativa; esta vez por el Sendero más lento, pero más seguro, de la Filosofía. Esta nueva tentativa se llama "NUEVA ACROPOLIS" y es uno de los motores recambiables que, en mágica cadena, llevará con los milenios al Hombre Nuevo de los finales de la Edad de Acuario a postrarse ante el Altar de Urano.

Cuando hace ya más de 100 años, H.P.B. dijo que a fines del siglo que vivimos volvería a hablarse públicamente de las Ciencias Ocultas y muchas cosas entonces negadas serían estudiadas y aceptadas por las más famosas Universidades del Mundo, no se equivocaba. Su Sociedad Teosófica se desgastó rápidamente y hoy sólo quedan ruinas; pero el Impulso Espiritual que transmitieron sus Obras hizo que, amigos y enemigos, empezasen a usar nuevas ideas y nuevas palabras. Ahora toca forjar al nuevo Hombre que pueda pensar normalmente esas ideas y manejar correctamente esas palabras.

Desde que los Misterios desaparecieron de la faz del Mundo y del alcance de los Pueblos, la Humanidad ha perdido mucho y ha tomado por rutas que bordean -si no desembocan- en espantosos

abismos kármicos. Los Misterios DEBEN VOLVER empezando, desde ya, por la popularización de los "Pequeños Misterios". Para ello, en el seno de NUEVA ACROPOLIS se gestaron las "Fuerzas Vivas" siguiendo los Impulsos de los 3 Logos. Es el HOMBRE NUEVO que entra en acción. Por ello se plasma una Escala Pedagógica que parte de la formación Mágica del niño con "Cadenita de Oro" y termina con la Serena Acogida que tendrán todos los Acropolitanos, que al Movimiento lo hayan dado todo, al final de sus vidas. Pero no esperarán la muerte de manera lánguida y gris... sino sonriente y activa. Trabajarán, Soñarán y Pensarán hasta la última posibilidad. La Dación -primer paso de la Transfiguración- debe ser total; digna, majestuosa, natural y auténtica Y no esperarán afeminados cielos multicolores, sino Cielos Verticales que les permitan la Purificación y el precipitarse otra vez, y otra vez, y otra vez, al combate que aquí libramos y que seguimos librando en cualquier Plano a que se nos transporte, pues estamos insertos en una Fuerza Mágica de la Naturaleza: "NUEVA ACROPOLIS".

Nuestra risa vieja, al pasar por nuestras nuevas gargantas, será un grito de victoria. Nuestras viejas lágrimas, al ser derramadas por nuestros nuevos ojos, las cuentas luminosas del Rosario de Compasión que rodea a todos nuestros hermanos presos por la Materia y los Materialistas. Temed nuestra Magia, Gusanos de la Tierra, porque se está gestando el Hombre Nuevo que os clavará en el cieno del que aún no es hora de que salgáis, porque no os han crecido alas y sólo sabéis reptar. Nuestro Mensaje de Amor, Voluntad, Justicia y Trabajo debe extenderse por el Mundo. No nos asusta el puño cerrado... Nosotros tenemos la Mano Abierta que da y se alza hacia el Horizonte para bendecir el Sagrado Nombre de Dios, nosotros tenemos la Mano que nuestros antepasados ya trazaron en sus dólmenes y en el fondo de sus cuevas cuando la adversidad los quiso ahogar. Tenemos el Ave que viene desde el Sol; el Hacha que corta ligaduras; la Pluma que escribe las Sentencias y se mece con el "Viento-que-no-viene-de-ninguna-parte". Tenemos la Antorcha que se transmite de mano en mano y de generación en generación. Tenemos la Rueda del Tiempo orlada de Laureles y conteniendo los 6 Clavos que sujetan todo lo construido. Tenemos la Hoguera que arde en medio de la noche sobre los 4 leños de la personalidad y levanta sus llamas a las 3 Estrellas de la Anunciación de los Magos.

Ya ves, Acropolitano lector, que no estás en una "escuelita como cualquiera otra"... ESTAS EN EL SENO DEL YUNQUE DONDE SE FORJA LA HISTORIA... ¡ESTAS EN NUEVA ACROPOLIS!

He llegado a la conclusión que era bueno decírtelo; así de claro alguna vez... y el momento ha llegado. Ahora haz lo que quieras... ve a donde vayas... YA NO SERÁS EL MISMO... PORQUE AHORA SABES.

"NADA HAY SUPERIOR A LA VERDAD"

MM JAL

## LA OINA ASPIRA A SER UN MÓDULO DE SUPERVIVENCIA

Dijimos en la Reunión Internacional de Londres que la OINA aspira a ser un "Módulo de Supervivencia" de todos los Valores Espirituales, Éticos y Estéticos, en beneficio de todos los hombres y mujeres futuros que puedan armonizarse con estos Valores.

He creído beneficioso para los lectores de EL BASTION comentar y explicar brevemente esta idea.

De su participación en el libro "La Edad de Acuario", de Editorial Albatros, de la Colección "Otro Mundo", de París, extraigo del DN de Francia, Fernando Schwarz, el dibujo adjunto, que señala este gozne de los tiempos que ahora estamos atravesando, en la parte más baja y materialista del mismo. La Era de Leo comenzó en el 10.983 AC; la de Cáncer en el 8.828 AC; la de Géminis en el 6.672 AC; la de Tauro en el 4.516 AC; la de Aries en el 2.361 AC; la del Pez en el 205 AC y la de Acuario o Aguas en el 1950.

Esta Era de Acuario en que nos hallamos está regida por Capricornio; durará poco más de dos milenios y aún nos faltan unos 14.000 años para llegar al momento más alto del presente microciclo, en la Era de Virgo, pináculo de este proceso evolutivo. La Era de Acuario tiene 3 etapas básicas: una 1ª de Hielo, una 2ª de Líquido y una 3ª de Gas; lo que representa simbólicamente una "dureza" decreciente pasado el mencionado gozne en que estamos y que produce la entrada en una Edad Media, con todos sus atributos naturales. Es en esta Edad Media que ya comienza, que, Saturno tiene prioridad. O sea, el Plomo Alquímico, la Materia Pesada que debe trasmutarse por acción del Fuego Espiritual que está representado en las antiguas Runas en forma de rayo sobre las aguas.

Así, Nueva Acrópolis debe ser un "Módulo" o "Vehículo" de Supervivencia de todos los Valores. Una suerte de Arca que flote sobre las aguas y lleve los gérmenes de la Vieja Edad a la Nueva Edad; del Hombre viejo y glorioso al Hombre nuevo y victorioso. Es asimismo, como un puente; que debe ser firmemente construido, para que resista la tensión entre las dos orillas y a través del cual puedan pasar los Humanos que como tales se reconocen, recordando siempre la existencia de Dios y la propia existencia de su Alma Inmortal, más allá de las innúmeras reencarnaciones.

Nuestra tarea, como veis, no es fácil.

Es de prever para los próximos decenios tiempos muy difíciles, de gran "congelamiento" de todas las energías, desde las físicas hasta las espirituales. Una suerte de sueño invernal se apoderará de los hombres en lo que respecta a su espiritualidad, a la vez que los viejos Valores tenderán a diluirse y fragmentarse. Cada hombre tendrá la tentación de ver en los demás hombres a sus enemigos y un individualismo egoísta se disfrazará de mil maneras. Se notará una tendencia perniciosa hacia la formación de grupúsculos y sectas; con características excluyentes de todo lo que no sean ellas mismas. La razón se entumece; la lógica es despreciada; la intuición se insinuará de manera algo artificial, pues la religiosidad de los hombres tenderá a ser extremadamente simple y la fe y el entusiasmo parapsicológico surgirán como remedios a todos los males del mundo. Cosa real, pero dada la falta de preparación en estos primeros pasos, inclinará exageradamente a la fantasía y a los absurdos. Es de prever que los primeros síntomas, que ya están registrando los científicos, nos lleven a una micro-glaciación que afectará, en los primeros decenios, especialmente al Hemisferio Norte, donde se concentra más del 80% de la población terrestre. Asimismo acontecerán cataclismos y guerras y guerrillas que mermarán la población, así como las pestes y las plagas, como la de ratas ya aparecida en New York. Será el sistema de la Naturaleza para detener el crecimiento demográfico que amenaza con dejar a las Almas -siendo su número fijo- sin Cielo o Devachán entre encarnación y encarnación, con los problemas que trae la falta de Vida Celeste y de olvido de las penurias y goces animales de la vida material.

Ante tal panorama, NUEVA ACROPOLIS tiene la responsabilidad de mantener vivos los Sueños, las Tradiciones, los Elementos "Iniciáticos", que sirvan a los Señores que serán Reyes si se les sabe construir un Trono.

Como Lámpara en la noche es NUEVA ACROPOLIS y su Llama debe rodearse de fuertes cristales, para que los vientos húmedos no la apaguen. Cada Acropolitano es como una fibra de su retorcido y apretado pabilo, que se está construyendo para poder portar el Fuego de manera duradera.

Por todo ello hablamos de la OINA como un "Módulo de Supervivencia", comparándola a esas naves que surcan el espacio frío y oscuro, llevando dentro una hábil y resuelta tripulación, a la que no le importa morir en aras de que el Proyecto sea realizado.

NUEVA ACROPOLIS no es sólo un Movimiento Filosófico; es la manera más eficaz de HACER HISTORIA.

MM JAL